

ABSTRAK

Hidayatulloh, Mohammad Wildan. 2024. *Pengaruh Akun Instagram @tepanilmu_tbin terhadap Minat Publikasi Karya Sastra Mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia di UIN SATU Tulungagung Tahun 2024*. Skripsi, Jurusan Pendidikan Bahasa, Program Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Pembimbing skripsi: Muyassaroh, S.S., M.Pd.

Kata kunci: *Instagram, Minat, Publikasi, Karya Sastra*

Kegiatan bersastra melalui media sosial Instagram merupakan salah satu peristiwa sastra. Peristiwa sastra merupakan kegiatan yang berkaitan dengan penciptaan karya sastra, menikmati karya sastra, apresiasi karya sastra hingga kritik sastra. Publikasi karya sastra melalui media digital saat ini lebih dikenal sebagai sastra cyber. Salah satu alasan pesatnya perkembangan sastra cyber yaitu karena akses jangkauan yang lebih luas sehingga lebih mudah dikenal masyarakat. Tujuan dari penelitian ini yaitu Untuk mengetahui apakah ada atau tidak ada pengaruh akun *Instagram* tepianilmu_tbin terhadap minat publikasi karya sastra mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia di UIN SATU Tulungagung Tahun 2024.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, penelitian menggunakan jenis penelitian eksplanatif. Penelitian eksplanatif digunakan untuk menemukan sebuah penjelasan tentang kejadian atau fenomena dapat terjadi. Populasi dari penelitian ini yaitu mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia yang telah mempublikasikan karya sastra di akun Instagram @tepanilmu_tbin, sampel yang digunakan berasal dari mahasiswa yang mempublikasikan karya sastranya di akun Instagram @tepanilmu_tbin selama bulan Maret 2024 sampai bulan November 2024. Teknik pengumpulan data menggunakan kuisioner, pengukuran instrument menggunakan uji validitas dan reliabilitas, uji prasyarat yaitu uji normalitas, uji homogenitas, dan uji linieritas, sedangkan uji hipotesis menggunakan uji regresi linier sederhana, uji t test dan uji koefisien korelasi.

Hasil penelitian yaitu akun Instagram @tepanilmu_tbin berpengaruh terhadap minat menulis karya sastra bagi mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia di UIN SATU Tulungagung dengan nilai t hitung 63.924 dengan taraf signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$. Dari uji t test membuktikan bahwa variabel X (akun Instagram @tepanilmu_tbin) memiliki hubungan yang signifikan terhadap variabel Y (Minat menulis karya sastra) dengan nilai t hitung sebesar $7.996 > t$ tabel dengan nilai 2.049 dan nilai signifikan sebesar $0,000 < 0,050$. Akun Instagram @tepanilmu_tbin berpengaruh sebesar 68.1% terhadap minat menulis karya sastra bagi mahasiswa Tadris Bahasa Indonesia di UIN SATU Tulungagung.

ABSTRAC

Hidayatulloh, Mohammad Wildan. 2024. *The influence of the Instagram account @tepanilmu_tbin on the interest in publishing literary works of Tadris Bahasa Indonesia students at UIN SATU Tulungagung in 2024*. Thesis, Department of Language Education, Tadris Bahasa Indonesia Program, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Thesis supervisor: Muyassaroh, S.S., M.Pd.

Keywords: *Instagram, Interests, Publications, Literary Works*

Literary activities via social media Instagram are one of the literary event. Literary events are activities related to the creation of literary works, enjoying literary works, appreciation of literary works and literary criticism. Publication of literary works via digital media is currently better known as cyber literature. One of the reason for the rapi development of cyber literature is because it has wider access so that it is more easily known to the public. The aim of this research is to find out whether or not there is an influence of the @tepanilmu_tbin Instagram account on interest in writing literary works for Indonesian Language Education students at UIN SATU Tulungagung in 2024.

This research uses a quantitative approach, the research uses explanatory research. Explanatory research is used to find an explanation about events or phenomena that can occur. The population of this research is Indonesian Tadris students who have published literary works on the Instagram account @tepanilmu_tbin. The samples used came from students who published their literary works on the Instagram account @tepanilmu_tbin during March 2024 to November 2024. Data collection techniques used questionnaires, instrument measurement uses validity and reliability tests, prerequisite tests are normality test, homogeneity test and linearity test, while hypothesis testing uses simple linear regression test, t test and coefficient test correlation.

The results of the research are that the Instagram account @tepanilmu_tbin has an influence on interest in writing literary works for Indonesian Tadris students at UIN SATU Tulungagung with a calculated t value of 63.924 with a significance level of $0.000 < 0.05$. From the t test, it is proven that variable The Instagram account @tepanilmu_tbin has a 68.1% influence on interest in writing literary works for Indonesian Tadris Language students at UIN SATU Tulungagung.

ملخص

هداية الله، محمد ولدان. ألفين وأربعة وعشرين. تأثير حساب إنستغرام @tepianilmu_tbin على الاهتمام بنشر الأعمال الأدبية لطلبة تدريس الإندونيسيين بجامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، تولونج أجونج، السنة ألفين وأربعة وعشرين. أطروحة، قسم تعليم اللغة، برنامج تدريس اللغة الإندونيسية، كلية التربية وتدريب المعلمين، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف على الرسالة: ميسره، ليسانس أداب. سيد التعليم

الكلمات المفتاحية: إنستغرام، اهتمامات، منشورات، أعمال أدبية

الأنشطة الأدبية عبر مواقع التواصل الاجتماعي إنستغرام إحدى الفعاليات الأدبية. الفعاليات الأدبية هي الأنشطة المتعلقة بإنشاء الأعمال الأدبية والاستمتاع بالأعمال الأدبية وتقدير الأعمال الأدبية والنقد الأدبي. يُعرف نشر الأعمال الأدبية عبر الوسائط الرقمية حاليًا باسم الأدب السيبراني. أحد أسباب التطور السريع للأدب السيبراني هو أنه يتمتع بإمكانية الوصول على نطاق أوسع بحيث يصبح معروفًا للجمهور بسهولة أكبر. الهدف من هذا البحث هو معرفة ما إذا كان هناك تأثير لحساب إنستغرام @tepianilmu_tbin على الاهتمام بنشر الأعمال الأدبية لطلاب تعليم اللغة الإندونيسية في جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، تولونج أجونج، السنة الثانية ألفين وأربعة وعشرين.

يستخدم هذا البحث المنهج الكمي، ويستخدم البحث البحث التفسيري. يُستخدم البحث التفسيري للعثور على تفسير للأحداث أو الظواهر التي يمكن أن تحدث. مجتمع هذا البحث هم طلاب تعليم اللغة الإندونيسية الذين قاموا بنشر أعمال أدبية على حساب إنستغرام @tepianilmu_tbin. أما العينات المستخدمة فقد جاءت من الطلاب الذين نشروا أعمالهم الأدبية على حساب إنستغرام @tepianilmu_tbin خلال الفترة من ألفين وأربعة وعشرين إلى نوفمبر ألفين. أربعة وعشرون. تستخدم تقنيات جمع البيانات الاستبيانات، وتستخدم قياسات الأدوات اختبارات الصلاحية والموثوقية، والاختبارات الأساسية هي اختبارات الحالة الطبيعية، واختبارات التجانس، واختبارات الخطية، بينما يستخدم اختبار الفرضيات اختبارات الانحدار الخطي البسيطة، واختبارات t، واختبارات معامل الارتباط.

نتائج البحث هي أن حساب إنستغرام @tepianilmu_tbin له تأثير على الاهتمام بكتابة الأعمال الأدبية لطلاب تعليم اللغة الإندونيسية في جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج بقيمة t محسوبة 63.924 بمستوى دلالة $0.000 > 0.05$. ومن اختبار t ثبت أن المتغير حساب @tepianilmu_tbin له تأثير بنسبة 68.1% على الاهتمام بكتابة الأعمال الأدبية لطلاب تدريس الإندونيسيين في جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية، تولونج أجونج.